

Claret À la rencontre de l'écrivain cévenol Didier Amouroux

Il donnera samedi 1er juillet une lecture publique de contes à la Maison du parc.

Samedi 1er juillet aura lieu une lecture publique à la Maison du parc, avec la participation de l'écrivain cévenol Didier Amouroux.

Les bénévoles de la bibliothèque ont mis en place, de 10 h 30 à 12 h 30, plusieurs activités : lecture de contes par Nicole et Françoise, atelier de coloriage animé par Marlène, atelier d'écriture réservé aux CMI et CM2 proposé par Fanny.

De 14 h 30 à 16 h 30, lecture de contes d'ici et d'ailleurs par Jade, Lise, Rose, Manon et Estéban. À 17 h, lecture publique par l'écrivain lui-même, suivie d'une dédicace de l'auteur dont nous avons fait la connaissance.

Des ouvrages inspirés par les Cévennes

Né à Montpellier en 1954, il part à Paris avec un bac littéraire en poche. Il en revient diplômé de Sciences po, un diplôme qu'il complète par une spécialisation en gestion



Didier Amouroux dédicacera également ses ouvrages.

d'entreprise ce qui le conduit à une carrière dans le secteur informatique. Il poursuit sa voie à des postes différents, toutefois, en parallèle, il a l'opportunité d'écrire sans faire appel (et il le déplore) à son imagination, puisqu'il s'agit de textes professionnels, articles de journaux internes, magazines de rédaction et direction d'un ouvrage historique. Enfin

en 2011, Didier saute le pas et décide d'écrire des textes à la veine plus personnelle et ses ouvrages nous conduisent tous dans les belles Cévennes qu'il affectionne tant. Son amour pour l'écriture il le met au service d'une action humanitaire qu'il dirige depuis de longues années. En 2005, Didier Amouroux et sa compagne, Elisabeth

Pujolle, font un séjour au Sénégal pour rencontrer les deux enfants qu'ils parrainent depuis 2004.

Un très fort lien se noue bien sûr avec leurs deux filleuls, mais également avec leurs familles et la population du village Niaguis. Ils prennent conscience des difficultés que rencontrent ces familles et décident alors de développer des actions concrètes, de petites enveloppes mais efficaces : financement des enfants scolarisés et de la cantine et aide au maraichage, source de revenu.

Lors de la séance de dédicace Didier Amouroux présentera le livre de 24 contes écrits par 10 classes françaises et 10 classes africaines. Chaque livre vendu permettra de scolariser deux enfants africains. Pour compléter cette journée culturelle par le plaisir des yeux, le public pourra admirer les belles créations qu'Élisabeth aura accrochées aux cimaises de la salle du parc.

Gornières De l'immobilier au menu du conseil

Il aura été essentiellement question de propriétés foncières, le 9 juin, lors de la dernière séance du conseil municipal de Gornières. Les terrains que la Ville désire acquérir et ceux qui pourraient lui revenir. Dans un premier temps, les élus ont décidé l'acquisition de deux parcelles, pour une surface de 1 640 m², appartenant aux héritiers Ginouvier. A cet endroit, la commune souhaite créer un jardin public, avec un accès sécurisé, travaux qui viendront s'ajouter au prix des terrains fixé à 1 350 €.

du domaine de l'État à celui de la commune. En effet, la décision finale incombera au préfet, le transfert intervenant à titre gratuit pour Gornières.

Enfin, avant diverses questions relatives au bouclage des travaux de la section du Claux et à la venue de réservistes pour sécuriser les berges de l'Hérault et de la Vis, la maire, Nicole Maurice, s'est penchée sur la problématique des "biens sans maître".

Dix biens immobiliers sont dans cette situation de propriétaires inconnus. La Ville leur a donc donné six mois pour se faire connaître et a décidé que si tel n'était pas le cas, « la commune s'appropriera ces biens dans les conditions prévues par la loi ».

Dix biens sans maître

Le conseil municipal devait ensuite acter le principe du transfert du four situé section de Beauquiniès, au rez-de-chaussée d'une parcelle,

Saint-Jean-de-Cuculles

PAROISSE NOTRE-DAME D'ALEYRAC-PIC SAINT-LOUP

Samedi 1er juillet : 18 h 30 Messe à Claret.
Le 2 juillet : 10 h 30, messe à Saint-Jean-de-Cuculles.
Le 4 juillet : 11 h 30, messe aux Dominicaines.
Le 8 juillet : 18 h 30, messe

à Valflaunès. Le 9 juillet : 10 h 30, messe à Saint-Martin-de-Pourols.
Le 11 juillet : 11 h 30, messe aux Dominicaines.
Le 15 juillet : 18 h 30, messe à Sauteyrargues.
Le 16 juillet : 10 h 30, messe à Fontanès.

St-Bauzille-de-Putois Le kayak-polo en pleine forme

C'est dans un cadre majestueux, au pied des falaises du Thaurac, que s'est déroulée la 4e journée de championnat de France N4 de kayak-polo, les 27 et 28 mai dernier.

Grâce à une équipe de bénévoles dynamiques et sur un plan d'eau transformé en terrain de kayak-polo pour l'occasion, les joueurs des équipes de Cestas, Agen, Thuryrharcourt, Vermeil-sur-Seine, Dinard, Nantes et Saint-Bauzille-de-Putois, ont pu joyeusement en découdre, sous le regard curieux des spectateurs locaux rassemblés sur les berges ou des pratiquants d'un jour, en balade en canoë...

Plusieurs personnalités locales ont pu découvrir cette version collective, mais encore peu connue, du canoë-kayak : Mme Auzépy, adjointe chargée des associations à la mairie, M. Issert, maire, M. Bourget, adjoint au maire de la mairie d'Agonès. Quelques-uns des plus fidèles et nombreux



Une belle carte à jouer le week-end prochain à Thury-Harcourt.

partenaires étaient également présents. Tous sont venus découvrir ou redécouvrir l'équipe N4 et le Kayak-polo. Les photographes de Passion Photo Pignan ont, comme chaque année, réalisés de superbes clichés de cette magnifique journée de championnat, sous un soleil radieux. Du côté des résultats, l'équipe du CK2H conforte sa 2e position au classement général. Les jeunes poloïstes saint-bauzillois ont un bon coup à jouer pour leur 4e année en N4, avec un potentiel podium lors des

finale du championnat et une montée en N3 : dénouement les 1^{er} et 2 juillet prochains, à Thury-Harcourt !

CONSEIL MUNICIPAL

Le conseil municipal se tiendra jeudi 29 juin à 20 h 30, dans la salle du conseil, en mairie. À l'ordre du jour : adoption du Plan d'amélioration des pratiques phytosanitaires et horticoles (PAPPH) et demande de subvention. Mise à jour du tableau des effectifs : suppression du

poste d'agent de maîtrise principal, suppression du poste de rédacteur et suppression du poste d'adjoint du patrimoine principal 2e classe. Attribution d'une subvention exceptionnelle pour la manifestation « Piano du Lac ». Renouvellement des membres de la commission d'appels d'offres. Modification des commissions. Information : nomination d'un agent de surveillance des voies publiques, réglementation améliorant le civisme et la sécurité du village.

Montaud Un beau cadeau : Emmanuel Pi Djob a accompagné sur scène Montaud vocal

La soirée du 17 juin fut, pour les Montaudois et quelques touristes et voisins, l'occasion de découvrir ou de revoir une chorale montante et son mentor, Emmanuel Pi Djob. Plus de deux heures de spectacle, où se sont succédés solistes et chœur, avant de laisser la scène à Emma, pour une soirée cadeau inoubliable !

Le gospel en voix

Bénilde Foko, à la guitare basse et Séga Seck, à la batterie, complices et fidèles compagnons de route parmi les fidèles, ont accompagné le



Une soirée inoubliable avec Emmanuel Pi Djob.

succès de cette soirée. Commentaire d'un jeune parisien,

venu en curieux : « Il y a une énergie et une émotion forte

qui se dégage de toutes ces chansons ! Je suis venu de Paris pour le voir, j'étais curieux de savoir comment son projet de chorale de village avait fonctionné. Le challenge était grand et le résultat est formidable. Pendant les deux heures du concert, il m'a fait comprendre le gospel. Il vit à fond chacune de ses chansons et a fait vibrer tout le village avec lui ».

Et si vous remerciez Emmanuel pour ce beau cadeau, il vous répondra bien humblement : « Montaud le mérite ! »

RECHERCHE
VENDEUR COLPORTEUR DE PRESSE
pour livraison matinale
Secteur : SUMÈNE

— Contactez-nous —
S.A.R.L. BRUN - Z.A.E. des Garrigues - 12, rue de l'Amellau
34725 SAINT-ANDRÉ-DE-SANGONIS - Tél. : 04.67.57.02.26
E-mail : depotlodeve@gmail.com

Well
SOLDES
du 28 juin au 8 août

-50%
sur une large sélection d'articles

BOUTIQUE ET MAGASIN D'USINE
Ouverture du mardi au samedi (hors jours fériés) de 9h00 à 19h00 (fermé le dimanche)
Usine de Rapenne - 590 Route du Pont de la Croix - 30131 LE NIGAN - Tél. : 04 67 81 29 78 - SIRET : 410 317 267 0003